Caja Popular Mexicana, Water.org y FAS: una alianza que transforma vidas a través del agua

- La alianza internacional impulsará el acceso al agua potable y saneamiento en comunidades mexicanas mediante asesoría técnica y desarrollo financiero
- Water.org y la Fundación Alemana Servicios (FAS) acompañarán a Caja Popular Mexicana con su experiencia global y metodologías innovadoras
- Caja Popular Mexicana implementará productos de crédito accesibles para mejorar la calidad de vida de miles de familias mexicanas.

León, Guanajuato, octubre de 2025. Con el firme propósito de transformar la vida de las familias mexicanas, Caja Popular Mexicana, en colaboración con Water.org y la Fundación Alemana Servicios (FAS), anunció la firma de una alianza internacional orientada a mejorar el acceso al agua potable y al saneamiento en comunidades del país.

En una primera etapa, la asesoría técnica, el acompañamiento especializado y la transferencia de conocimiento estarán a cargo de Water.org y FAS, instituciones reconocidas mundialmente por su liderazgo en innovación financiera y su impacto social.

A través de la metodología Water Credit 2.0, desarrollada por Water.org, se brindará capacitación, diagnóstico y soporte técnico a los equipos de Caja Popular Mexicana, con el objetivo de crear soluciones financieras sostenibles y adaptadas a las necesidades de las comunidades.

Por su parte, la Fundación Alemana Servicios (FAS) —filial mexicana de la Sparkassenstiftung Alemana— aportará su experiencia en el fortalecimiento institucional, la formación del personal operativo y la implementación de buenas prácticas en inclusión financiera.

Su labor garantizará que el modelo de crédito social de Caja Popular Mexicana incorpore procesos sólidos, eficientes y con impacto real en el territorio.

En una segunda fase, Caja Popular Mexicana, institución cooperativa con más de 3.8 millones de socios y presencia en 28 estados del país, será la encargada de otorgar los créditos accesibles y justos que permitirán a las familias instalar sistemas de abastecimiento de agua y mejorar la infraestructura sanitaria en sus hogares.

Por sus condiciones de vulnerabilidad hídrica y el potencial impacto social, los estados de San Luis Potosí, Tamaulipas y Chihuahua, serán los estados beneficiados en una primera etapa. Los tres estados representan más de 150 mil socios atendidos por 42 sucursales.









Posteriormente se extenderá de manera paulatina el beneficio en los 28 estados del país, donde Caja Popular Mexicana tiene presencia.

Con este paso, la cooperativa consolida su compromiso con el bienestar social y el desarrollo sostenible, reafirmando su papel como la cooperativa financiera líder en México y referente del modelo solidario latinoamericano.

Además de la capacitación y los créditos, la alianza contempla un estudio de mercado especializado para identificar zonas con mayor vulnerabilidad hídrica, así como el diseño de estrategias de comunicación que sensibilicen a las comunidades sobre el uso responsable del agua y la importancia de la sostenibilidad.

Con esta colaboración, Caja Popular Mexicana fortalece su visión de un México más justo, solidario y sostenible, al unir su experiencia financiera con el conocimiento técnico de dos organizaciones internacionales de gran prestigio.

El trabajo conjunto reafirma que el crédito cooperativo puede ser una herramienta poderosa para mejorar vidas, impulsar la equidad y cuidar uno de los recursos más valiosos: el agua.

(Consulta más información en www.cpm.coop/boletines)

CAJA POPULAR MEXICANA EN MÉXICO:

Socios: 3 millones 814 mil 457 socios al cierre de septiembre de 2025

Sucursales: 501

Presencia: 272 municipios en 28 estados de la República Mexicana

Contacto:

Francisco Manuel Álvarez,
Jefe de Atención a Prensa:
francisco-alvarez@cpm.coop
jose_becerra@cpm.coop
Juis_morales@cpm.coop







